

Fecha: 15-06-2025

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: **Corporación de Puertos del Conosur entregó balance final de la temporada de cruceros**

Pág. : 9

Cm2: 314,2

VPE: \$ 287.221

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

# Corporación de Puertos del Conosur entregó balance final de la temporada de cruceros

**Actividad registró una leve baja en relación al periodo anterior.**

**Crónica**  
cronica@lidersanantonio.cl

**L**a Corporación de Puertos del Conosur reportó que la cifra de recaladas y pasajeros de cruceros que llegaron a Chile durante la temporada turística 2024-2025 registró una muy ligera reducción en relación a la temporada anterior.

En el periodo, se produjeron 402 recaladas de naves turísticas en distintos puertos y destinos del territorio nacional, versus los 407 arribos de la temporada 2023-2024, anotando una baja de solo un 1%. Al mismo tiempo, el país recibió 251.747 pasajeros, 3 % menos que en el ciclo anterior, cuando llegaron



SAN ANTONIO ESTÁ EN TERCER LUGAR ENTRE LOS PUERTOS QUE MÁS RECIBEN CRUCERISTAS EN EL PAÍS.

remolcadores y lanchas".

Debido a lo anterior, dijo que "la corporación está impulsando la elaboración de un estudio comparativo de los costos de operación de cruceros en los puertos de Sudamérica que reciben recaladas de estas naves, el cual busca reunir informa-

**29.417**

**pasajeros de cruceros**  
fueron atendidos en el terminal de DP World San Antonio esta temporada.

sario avanzar en la armonización de estos valores, con el fin de proporcionar la mayor cantidad de certezas y garantías a las compañías de cruceros".

Respecto a los resultados por puerto, la Empresa Portuaria Austral sigue liderando la lista, con un total de 79.683 pasajeros atendidos en el terminal Arturo Prat de Punta Arenas, el terminal Puerto Natales, el muelle Guardián Brito en Puerto Williams y la rampa de conectividad que opera en Puerto Edén. En segundo lugar, se ubica la Empresa Portuaria Puerto Montt, con 56.209 cruceristas, que llegaron a Puerto Montt, Castro y Ancud; seguido por Empresa Portuaria San Antonio, con 29.417; y Empresa Portuaria Valparaíso, con 15.560 turistas.

En este contexto, Mancilla expresó que "es nece-